

Massagen :

Massage :

Massaggio :



Klassische massage
Classical massage
Massaggio classico

45min/30 EUR

Teilmassage
Partial massage
Massaggio parziale

25 min/20 EUR

Lymphdrainage massage
Lymphodrainage massage
Massaggio linfodrenante



25min/30 EUR

Sportmassage
Sports massage
Massaggio sportivo

30min/20 EUR

Anti-Cellulite Massage
Anti-cellulite Massage
Massaggio anticellulite

30min/20 EUR

Aromaöl Massage
Aromatic oil Massage
Massaggio con olio aromatico

30min/40 EUR

**Therapie
Therapy
Terapia**



**Hydromassagebad
Hydromassage bath
Vasca idromassaggio**

20min./30,00 EUR

**Yumeiho Therapie
Yumeiho therapy
Terapia Yumeiho**

30min./30,00 EUR



**Reiki Therapie
Reiki Therapy
Terapia Reiki**

30min./30,00 EUR

**Reflexzonenmasage
Reflexology Therapy
Terapia rifleslogia**

20min./20,00 EUR

**Kinesiotapping
Kinesiotaping
Kinesiotaping**

15min./20,00 EUR

- **Klassische Massage - Es wird verwendet, um die natürlichen Kräfte des Körpers zu entspannen, zu tonisieren und wiederherzustellen.**

Classic massage – One of the most popular and effective methods used. It's mostly used with relax purpose to recover the natural powers of human body and organism.

- **Teilmassage - Gilt für problematische Bereiche, um Schmerzen zu beseitigen.**

Partial-body massage – It's usually used over tone or two problem areas, mostly back or legs.

- **Lymphodrainage Massage - Es wirkt auf die Lymphe, wird durch leichte Bewegungen in Richtung des Lymphflusses durchgeführt.**

Affects the lymph, which is the invisible protector of the human body. It's performed by slow movements in the direction of the lymph flow.

- **Sportsmassage - Unabhängig von der körperlichen Form, diese Massage stärkt stark Ihre körperliche Verfassung.**

Sports massage – No matter your physical form this massage strengthens a lot your physical health.

- **Yumeiho Therapie st eine therapeutische Methode, die auf manuellen Handlungen basiert, die am gesamten menschlichen Körper durchgeführt werden, um die Gesundheit zu erhalten oder zu verbessern.**

Yumeiho is a therapeutic method that is based on manual actions performed on the whole human body to maintain or improve health.

- **Reiki Therapie -Reiki ist ein System der Handlung, indem es die Körper- und Energiezentren des Menschen in die Hände legt. Harmonisiert den natürlichen Energiefluss.**

Reiki is a system which affects the human body by laying hands over it and it's energy centers.